

Lebensläufe Vorstand ÖPG

Univ.-Prof. Dr. Walter Pirker



Präsident ÖPG, Ärztlicher Leiter der Neurologischen Abteilung der Klinik Ottakring

Univ.-Prof. Dr. Walter Pirker absolvierte sein Medizinstudium in Wien. Ab 1993 machte er im Wiener AKH seine Ausbildung zum Facharzt für Neurologie und Psychiatrie. Von 1998 bis 1999 hielt er sich für einen Auslandsaufenthalt am Karolinska Institut in Stockholm auf. 2001 habilitierte Prof. Pirker zum Thema „Dopamin- und Serotonintransporter-Imaging in der Diagnostik von Parkinson-Erkrankungen und in der psychopharmakologischen Forschung“. Von 2006 bis 2015 war er als Oberarzt und Leiter der Arbeitsgruppe für tiefe

Hirnstimulation an der Wiener Universitätsklinik für Neurologie tätig. Seit 2015 ist Prof. Pirker Ärztlicher Leiter der Neurologischen Abteilung der Klinik Ottakring (vormals Wilhelminenspital). Seit 2021 fungiert er als Präsident der Österreichischen Parkinson-Gesellschaft. Seine aktuellen Forschungsschwerpunkte sind erbliche Ursachen des M. Parkinson und die Entwicklung krankheitsmodifizierender Therapien für die Parkinson-Krankheit.

Primaria Priv.-Doz.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Regina Katzenschlager



Vizepräsidentin ÖPG, Leiterin der Abteilung für Neurologie, Klinik Donaustadt

Priv.-Doz.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Regina Katzenschlager ist Fachärztin für Neurologie und Psychiatrie und Vorständin der Abteilung für Neurologie mit Department für Akutgeriatrie sowie Leiterin des Karl Landsteiner-Instituts für neuroimmunologische und neurodegenerative Erkrankungen an der Klinik Donaustadt in Wien. Zudem ist sie Gastprofessorin der Medizinischen Universität Wien.

Sie ist Vizepräsidentin der Österreichischen Parkinson Gesellschaft und frühere Präsidentin der Österreichischen Gesellschaft für Neurologie und ist in zahlreichen Funktionen für die internationale Parkinson and Movement Disorders Society (MDS) tätig. Unter anderem leitete sie lange das Evidence-Based Medicine Committee und ist derzeit im International Executive Committee.

Fotocredits:

Dr. W. Pirker, Klinik Ottakring, Bernhard Noll, frei zur redaktionellen Verwendung

Dr. R. Katzenschlager, privat, frei zur redaktionellen Verwendung

Über die ÖPG

Die Österreichische Parkinson Gesellschaft ist eine medizinische Fachgesellschaft mit dem Ziel, die Diagnostik und Behandlung von Menschen mit Parkinson-Krankheit (Morbus Parkinson) und anderen Bewegungsstörungen zu verbessern. Besondere Anliegen sind die Förderung von Forschung im Bereich Bewegungsstörungen, die kontinuierliche Fortbildung von medizinischem Fachpersonal und die Information von Betroffenen und der Öffentlichkeit über den Morbus Parkinson und verwandte Erkrankungen.

Presse-Rückfragen & Interview-Vereinbarung:

com.media – Agentur für Kommunikation

Mag. Dr. Karin Assadian

Tel.: +43 676 33 63 568

karin.assadian@commedia.co.at

www.commedia.co.at

Univ.-Prof. Dr. Walter Pirker

Neurologische Abteilung

Klinik Ottakring

Montleartstraße 37

A-1160 Wien

Tel +43 1 49150 2001

Fax +43 1 49150 2039

walter.pirker@gesundheitsverbund.at